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　2011ー 2012年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「こころの中を見つめよう　博愛を広げるために」
	 	 R . I . 会 長	 Kalyan		Banerjee
2580地区テーマ	 「簡素にして充実」	 地区ガバナー	 水 　野　正　人
クラブテーマ	 「質素にして充実」	 クラブ会長	 海 　内　栄　一

本日の卓話

前回（9/14　1237 回例会）の記録
来　訪　者　紹　介

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

９/ 28 『未来を描き、価値を創る　〜「経営」こそ究極のアート〜』
カリカチュア・ジャパン株式会社　代表取締役 兼 代表アーティスト　Kage 様

今後の卓話予定

会長報告＜海内会長＞
　９月11日はニューヨークの同時多発テロから
10年、東日本大震災から半年といった節目の
日でありました。
アメリカの同時多発テロは、アメリカの人々に自
分達は戦争をしている国民であることを否が応
でも強く認識させるものでした。かつてどんな
戦争でも本土を攻撃されたことの無かった経
験から、戦争はどこか遠くでやっているものと
いった油断があったのではないでしょうか。
間違いなくアメリカは戦争中の国家です。たま
には反撃されることもあるわけで、それがテロ
か軍事侵攻かは問題ではありません。
東日本大震災は多くの人命を奪い、耐え難い
辛酸を与えました。多くの報道機関が特集を組
み地震・津波・放射線について語っていました
が、前者二つは自然災害そのものですが、電源
途絶による水素爆発、放射性物質の拡散は決
して自然災害ではありません。
原子核分裂はスタートはかけられますが、決し

東日本大震災で被災された皆様に一日も早い平和と復興がおとずれますように
お祈り申しあげます。このような時こそ、我々ロータリアンは『五大奉仕』を実行・
実践しましょう。明日の日本と世界はみんなの手の中に！

「税金四方山話」
渡辺丈樹 君

	 43 名	 2 名	 3 名	 32 名	 6 名	 84.21％	 1235 回例会修正　欠席 2 名・出席率 94.87％

◆ゲスト ０名 
◆ビジター ２名	 東京浅草R.C.　伊藤景一郎	様
	 	 東京向島R.C.　樋 口 敏 郎	様

て人為的にストップをかけることができないも
のです。つまり失敗は許されないということで
す。原子力安全委員会、原子力保安院どちらも
が経済産業省、東電、理研、原子力工学会とい
った正に原子力で飯を食っている人々だけで構
成されています。是非とも今度の機構改革で第
三者機関として中立な立場で指導できる体制を
構築して頂きたいものです。
ところで、ロータリーの友９月号の目次後の見開
きに「ロータリーとは」という一文があります。参
照してみてください。また、別ページにロータリ
ーの綱領の和訳に対する議論が掲載されてい
ます。今回は	the	Object	of	Rotary	を「ロータ
リーの綱領」とするより、「ロータリーの目的」と
すべきではないかといった議論と、それでは定
款にある	Article	3	Purposes	を第三条	目的	
と訳している部分が同じ「目的」ではおかしい
のではないか、などの議論が掲載されていてち
ょっとおもしろいので一度読んで見てください。



委員会報告
＜親睦活動委員会　小林委員長＞
・第４回思いやり亭　ワインを楽しむ会（10/21）
		場所：酒の大桝ワイン館２Ｆ　5,000 円
・第５回思いやり亭　JAXA見学会（11/5）
		場所：JAXA宇宙センター　あみアウトレット、
　　　シャトーカミヤ
		大人：10,000 円　子供（中学生以下）：5,000 円

⃝⃝⃝ ぜひとも皆さん　ご参加下さい ⃝⃝⃝

＜ゴルフ同好会＞
・９月12日　我孫子ゴルフ倶楽部にて「北分
区ゴルフ大会」に参加いたしました。当
クラブは、17クラブ参加中	総合６位でし
た。また、ゴルフ同好会第79回大会は10月
13日　日光カントリークラブで開催いたし
ます。ご確認ください。

幹事報告＜藤掛幹事＞
・ガバナー月信への写真の投稿のお願い
　12月の家族月間に因み写真を募集いたし
ます。テーマは「私の家族」です。お送
りいただいたものはガバナー月信12月号
に掲載されます。希望者は直接ガバナー
事務所にお送り下さい。又投稿された方
はその旨を幹事までご一報下さい。
・ロータリー財団に関心のあるロータリア

ンの皆様へロータリー財団地域セミナー
（ZONE1,2,3）開催のお知らせが来てま
す。関心のある方はクラブ事務所にてご確
認下さい。

・東京豊島東ロータリークラブより創立25周
年記念誌が来ております。

・例会変更のお知らせが２件、ＲＣから来て
おります。

ニコニコボックス
＜古谷、原田、藤掛、海内＞
・野田内閣　日本の早期復興をお願い致しま
す。

＜笹生淡水＞
・道路（国際通り）と喧嘩、負けました。真
相は路面の突起物につまずき店頭で転倒。
神仏のご加護と佃煮小魚常食のせいか骨折
には至らず、打撲ですみました。中村さ
ん、永井さん、ご心配おかけしました。高
齢者諸兄、お足元にはぐれぐれもご用心下
さい。

＜太田、本、長島、上原、髙木、園部＞
・地区ゴルフ大会に参加しました。チームは
６位入賞し、太田さんが70台と奮闘しまし
た。個人戦では、本さんがハンディにめぐ
まれ４位になりました。

＜浜中、矢野＞
・９．11から10年　世界平和の実現を望み
ます。

＜太田、井田、松本、海内＞
・東日本大震災
　　頑張ろう　東日本‼
　　立ち上がれ　日本‼

今年度の例会　食事メニュー　基本コンセプト

・お弁当スタイルはやめて、温かい物は温かく、冷たい物は冷たく

・メニューのマンネリを打破し、期待感のあるメニューで

・量より質で、健康を考え、脂肪分の少ない食材を吟味して、美味しく召し上がって

いただき、楽しい例会にする



＜今週担当　渡辺丈樹＞

・班ごとの討議をもう一度やりましょう	 （海内会長）

・クラブの中身をブラッシュアップして会員を増やしましょう	（原田副会長）

・職業分類は厳格に守りましょう	 （永井S.A.A. 委員長）

・現会員の退会を防ぐために例会を充実させよう （井田S.A.A. 副委員長）
　卓話と料理の質を高めよう

・社業を次世代に引き継ぐ見込みの立った団塊の世代なら入会の可能性が有
るかもしれない。	 （上野会報・雑誌・広報委員長）

・会員維持に細心の注意を払う	 （長島会員増強委員長）
　退会者の入会をすすめる
　入会３年未満の会員を教育する
　女性会員を入会させる

卓　話

「増強のためのクラブフォーラム」

海内会長

井田 S.A.A. 副委員長

原田副会長・クラブ奉仕委員長

上野会報・雑誌・広報委員長

永井 S.A.A. 委員長

長島会員増強委員長


